

軌跡

前期後半スタート

今日から前期後半のスタートです。久しぶりの学校は楽しかったですか。夏休み中も、部活動や勉強に一生懸命に取り組み、充実した最高の日々を過ごし、学校が始まるのが楽しみだったという人もいるでしょう。一方で、昨日は重い気持ちで過ごしたという人もいたのではないのでしょうか。しかし今日、クラスの仲間の顔を見て「おはよう」と挨拶して、わいわいと話をしているうちに、「ああ、やっぱりみんなと話をしていると楽しいなあ」と、元気が出てきたのではないのでしょうか。もしかしたら、まだ宿題が終わってないという人もいるかもしれません。夏休み、何してたんだろう、などと後悔している人もいるかもしれません。

でも、なんとかあります。大切なのは、逃げないことです。逃げずに、少しずつでも前に進んでいけば、いずれはなんとかなるものです。百パーセント計画通りに進めるのは至難の業です。計画を見直しながら、修正しつつ前に進んでいける力をつけてほしいと思います。

さあ、今週は定期テスト、来週からは体育祭の練習が始まります。暑さは続くようですが、みんなで、楽しい体育祭にしていきたいですね。2年生の役割が果たせるよう頑張りましょう。みんなの笑顔と励まし合える温かい言葉を期待しています。

体育祭に向けて

9月19日(木)に体育祭が行われます。昨年度の体育祭は初めてのことだらけで、先輩たちの姿を見て学ぶことが多かったと思います。今年は立場も変わり、自分たちが手本となる場面も増えてきます。実行委員や応援リーダーはもちろん、他の全員が応援や競技だけでなく、運営面でも後輩たちの手本となり、躍動する姿を期待しています。

9月11日(水)より、体育祭練習が開始されます。以下の準備をよろしくお願い致します。

- ・「青」「紅」どちらかのハチマキの準備
- ・汗拭きタオル
- ・いつもより多めの水筒・水分
- ・帽子等の暑さ対策

お手数をおかけしますが、よろしくお願い致します。

※ハチマキは10日(火)の結団式で必要です。



9月の予定(※2日~6日まで諸活動停止)

2日(月)前期後半開始 避難訓練

3日(火)給食開始

4日(水)質問学習会

5日(木)第2回定期テスト(国・英・数)

6日(金)第2回定期テスト(理・社・体)

体育祭係会議

9日(月)定期テスト予備日 職員会議 一斉下校

10日(火)保健学習 全校評議会

11日(水)体育祭練習

12日(木)体育祭練習 一斉下校

13日(金)体育祭練習

16日(月)【敬老の日】

17日(火)体育祭予行

18日(水)体育祭練習、体育祭前日準備

19日(木)体育祭

23日(月)【秋分の日】

24日(火)体育祭予備日

25日(水)専門委員会

26日(木)一斉下校

30日(月)一斉下校

※生徒会本部役員立候補者受付期間

⇒9/9(月)~9/11(水)

スクールサミット

8月23日(金)、白井市文化会館でスクールサミットが行われました。午前と午後に市内小中学校の生徒が、「わたしたちのウェルビーイング」をテーマに発表しました。南山中学校からは、2学年評議員の、奥野さん、秋元さん、藤田さん、甲田さんが発表を行いました。

2年生の評議員の10人が、夏休み前から取りかかり、自然教室の事前学習で各クラスの各班が提言した内容や、評議員で新たに考え、まとめた内容を、パワーポイントで作成し発表準備を進めてきました。図やグラフを使用した見やすい資料を作り、当日は代表4人が聞いている人に伝わる発表をすることができました。



参加した生徒たちに学んだこと、考えたことを書いてもらいました。

2年A組 評議員女子

今回のスクールサミットではたくさんの経験ができました。まず南山中に18年前からビオトープがあったことも、絶滅危惧種のガンシャモクの存在も知らなかったです。自分たちの発表で一人でも多くの人にどれだけ自然が大切なのかを伝えることができている良かったと思います。

2年A組 評議員男子

今回のスクールサミットを通して学んだことは数多くあります。その中でもびっくりしたのが南山中に絶滅危惧植物が生えていたことや18年前にも同じような取り組みをしていたことです。発表者として聞いている人々に自然の大切さを守っていくことを伝えられたかと思います。そして他の中学校の発表でもあった取り組みなども取り入れて自然を守っていくことも重要だと思いました。

2年B組 評議員女子

私はスクールサミットを終えて、歩きながらプレゼンをする大切さを学びました。メリットとして、歩いている間に、間ができることです。時間が置くことで、その間に理解をすることができます。今回学んだことを次に生かしていきたいです。

2年E組 評議員男子

私はスクールサミットで、自然教室で良かったことを発表しました。その中で、人間の幸福には自然と触れあうことで安らぎを得られると考えました。学校生活でも、ビオトープのような安らげる場所が必要だと思いました。そのため、これからもビオトープを維持していきたいです。

学校徴収金について

毎月1日が口座振替日です。第4回は9月2日(月)で引き落とし金額は8,000円です。振替ができなかった場合には15日に再振替となります。